

AG Kinderarmut und Verteilungsgerechtigkeit, Bericht zur Attac-MV am 23.5.2012

Gegründet 2006

Bekannt durch jährliche Kongresse, 2012 der sechste

Bescherten uns etliche neue Mitglieder, die auch geblieben sind

Derzeit ca. 10 – 15 Aktive

Treffen 1-2x im Monat, derzeit alle drei Wochen, meist 8 – 12 Leute da

Unsere Themen kreisen um die ungerechte Verteilung des Wohlstands und seine Ursachen und Auswirkungen, besonders auf die Schwachen in der Gesellschaft z.B. die Kinder

Regelmäßige Zusammenarbeit mit SozPädAl, Jubez, Stadtjugendausschuss, ver.di

Ziele: Öffentlichkeitsarbeit, Skandalisierung, Bewusstsein schaffen →
Veränderungsdruck, Rechtfertigungsdruck

Schwerpunkte der **Kongresse** entsprechend: Ursachen allgemein, Kinderarmut in Karlsruhe, Sozialer Rechtsstaat?, wer sind die Profiteure
Jeweils mit Kulturprogramm

2011:

- BaWü Theatertage zum Thema „Ungerecht“
- Aktionen zum 60jährigen Jubiläum des Grundgesetzes und des Bundesverfassungsgerichts
- Mitarbeit bei Karlsruher Leitlinien gegen Kinderarmut
- Petition an Petitionsausschuss mit Schriftwechsel
- Antrag an Landesregierung, Ausschreibungen an sozial gerechten Kriterien zu orientieren
- Workshop bei der ENA 2011 in Freiburg

2012:

- 6. Kongress ELITE.MACHT.KRISE
- Videotrailer
- Junges Staatstheater „Trautes Heim“
- Neuer Flyer unserer AG

Planung:

- Teilnahme an bundesweiter Attac-Projektgruppe „Umverteilung“ mit dem Ziel einer Vermögensabgabe und längerfristiger Reichenbesteuerung
- Thema Bedingungsloses Grundeinkommen – Vergleich der Modelle
- Vorbereitung 7. Kongress

Wir freuen uns über weitere Mitglieder

Nächste Termine: 11.6., 2.7. 23.7. im Jubez